



## Prädikat - Ausgezeichnet 2009 als Glanzlicht der Region: Kulturhaus Osterfeld Eine Aktion zum 175-jährigen Jubiläum der Sparkasse Pforzheim Calw 2009

## Sparkasse Pforzheim Calw stellt Jubiläumsbuch vor - 175 Glanzlichter der Region in prachtvollem Bildband zusammengefasst

Die Region Pforzheim, Enzkreis und Landkreis Calw, das Geschäftsgebiet der Sparkasse Pforzheim Calw verfügt über eine außerordentliche gute Lebensqualität, ist landschaftlich reizvoll und vereint eine Fülle kultureller Sehenswürdigkeiten von hohem und höchstem Rang. Firmen von Weltgeltung haben hier ihren Sitz und eine Vielzahl bekannter und beliebter Persönlichkeiten aus allen Bereichen des öffentlichen Lebens ihren Lebensmittelpunkt. Die Region ist schon etwas Besonderes, und so wird sie im neuen Bildband der Sparkasse Pforzheim Calw "175 Glanzlichter der Region" auch dargestellt. Das soeben erschienene Buch wurde im Rahmen einer Pressekonferenz der Öffentlichkeit präsentiert.

Das Buch ist Ergebnis eines Jubiläums-Wettbewerbs, den die Sparkasse anlässlich ihres 175-jährigen Bestehens ausgeschrieben hatte. Die Menschen in der Region waren bei der Jubiläumsaktion "175 Glanzlichter der Region gesucht" zum Mitmachen aufgefordert und sollten benennen, was für sie diese Region so liebens- und lebenswert macht. Die Lieblingskneipe oder ein besonders geschätzter Mensch, ein landschaftliches schönes Plätzchen oder eine erfolgreiche Firma, eine interessante Sehenswürdigkeit oder ein regionaltypisches Produkt, der Phantasie waren keine Grenzen gesetzt.

Über 4000 Einsendungen mit rund 1400 verschiedenen Themen gingen bei der Sparkasse ein, von der einfachen Nennung bis zum umfangreichen und aufwändig mit Fotos gestalteten Beitrag. Besuchermagneten wie Kloster Maulbronn waren dabei genauso vertreten wie ganz Privates, etwa der Ehemann oder das Enkelkind. Die Auswahl der Themen wurde ganz subjektiv aus Sicht der Einsender getroffen. Das gilt besonders in den Bereichen Firmen und Restaurants. So manche gute Adresse wurde nicht vorgeschlagen und konnte deshalb auch nicht ausgewählt werden. Auch bei diesem Wettbewerb gehörte etwas Glück dazu, um Glanzlicht zur werden.

Eine Jury (Gesamtvorstand der Sparkasse, die Verwaltungsratsvorsitzenden Landrat Karl Röckinger, Enzkreis, Hans-Werner Köblitz, damaliger Landrat des Kreises Calw und Christel Augenstein, damalige Oberbürgermeisterin der Stadt Pforzheim, IHK-Präsident Burkhard Thost und der damalige WFG-Geschäftsführer Prof. Dr. Norbert Höptner) hatte die

schwierige Aufgabe, aus diesen 1400 Themen die 175 Glanzlichter der Region zu küren. Diese sollten einzigartig, unverwechselbar, ganz besonders typisch oder originell sein, außerdem gleichmäßig verteilt auf die Städte und Gemeinden in der Region. Die von der Jury ausgewählten "175 Glanzlichter der Region" werden im vorliegenden Buch vorgestellt.

Alle 56 Städte und Gemeinden in der Region sind mit einem oder mehreren Glanzlichtern vertreten. Dazu kommen noch die 7 regionale Themen Thermalbäder, Schwarzwald, Streuobstwiesen, Wein aus dem Enzkreis, Rad- und Wanderwege, Mittelständische Unternehmen und Tafelfreuden in der Region. Abgerundet wird der Inhalt durch Rückblicke auf die gesamten Jubiläumsaktivitäten der Sparkasse inklusive der Auftritte junger Glanzlichter, in die der Wettbewerb eingebettet war.

Die "Top Ten", die Glanzlichter mit den meisten Nennungen sind: Schmuckwelten Pforzheim, Kloster Maulbronn, Sparkassenturm, Wildpark Pforzheim, Gebiet Sommerberg-Wildsee-Kaltenbronn, Monbachtal, Hermann Hesse, Palais Thermal in Bad Wildbad, Schloss Neuenbürg und der Schwarzwald.

Die Medienpartner der Sparkasse, Pforzheimer Zeitung, Mühlacker Tagblatt und Schwarzwälder Bote, die im Sommer eigene Glanzlichter-Wettbewerbe für ihre Leserinnen und Leser ausgelobt hatten, werden mit den dabei ermittelten Highlights vorgestellt. Die 200 Seiten sind üppig bebildert und abwechslungsreich gestaltet.

## Jubiläumsevent mit Verleihung der Glanzlichter-Sterne

Alle, die an der Entstehung des Buches mitgewirkt haben, treffen sich am 02.03.2010 zu einer Glanzlichter-Party, bei der das Buch vorgestellt und an die Repräsentanten einiger ausgewählter Glanzlichter exemplarisch "Glanzlicht-Sterne" verliehen werden. Eingeladen sind die Wettbewerbsteilnehmer, die einen Beitrag zu den im Buch veröffentlichten 175 Glanzlichtern eingesandt haben, die Repräsentanten der Glanzlichter, die Gewinner des Wettbewerbs, die Landräte, Oberbürgermeister und Bürgermeister der Kreise und Kommunen in der Region, Vertreter von Institutionen und Organisationen, Autoren und Fotografen und alle an der Produktion des Buches Beteiligten.

Presseinformation der Sparkasse Pforzheim Calw, 19. Februar 2010

